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ウイグル人一万人が消えた！ 2009/07/31 13:06 

  

 カーディルさん来日に安倍氏も尽力！ 
 講演会、ビデオ放映でも満員の盛況 

  
  
 世界ウイグル会議のラビア・カーディルさんが緊急来日し、29日に自民党本部で日本政府に要請、その後記者会見、30日に

は講演会を行いました。講演会は本人が緊急帰国したため、急遽ビデオ放映に切り替えられましたたが、それでも会場のアルカ

ディア市ヶ谷は定員の500人がほぼ満杯という盛況で、内容の充実した会となりました。 
  

     
    巨大スクリーンから参加者にウイグルの実情を訴えるラビア・カーディルさん 

   ●2009年7月29日ラビア・カーディルさん来日映像（感動的です） 
  
 ラビア・カーディルさん来日の目的は先に発生したウイグル騒動で、支那中共政府の発表だけでなく、ウイグル民族の声も聞い

て欲しいと訴えるためです。カーディル議長は29日午前9時から約1時間半、自民党本部で衛藤晟一氏、岸宏一氏、山谷えり子

氏、岩城光英氏、西田昌司氏の五人の参院議員と会談しました。 
  
 席上、日本政府に、「7・5事件」（7月5日に新疆ウイグル自治区ウルムチで発生した〝暴動〟事件）の死者数の調査を含む真

相解明のための調査団派遣を要請したほか、大勢の行方不明者（おそらく拘束されている）の解放と世界ウイグル会議との対話

を中国当局に働きかけてくれるように求めました。 
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             開会前でもほぼ満員となった講演会の会場 
  
 また記者会見には内外の報道通信社200名以上が参加、その内容は扱いの大小はあるものの、世界中に配信され、ウイグル

の声を世界に届けたいという当初の目的は達成できたと思われます。欧米各国や国連は支那中共に気兼ねして及び腰の対応し

か取れない中で、今回日本は良くやったと言えると思います。 
  
 支那中共政府の圧力がこれまでになく高まる中で、彼女の来日を許可した日本政府の毅然とした対応が評価されていますが、

その背景には安部晋三元首相の尽力があったようです。直接身元保証人となったのが水谷尚子さん、それを具体的にサポート

したのが日本政策研究センター、さらにそれを政治面でバックアップしたのが麻生・安倍ラインということのようです。 
  
 既に多くのマスコミが伝えているので繰り返しませんが、講演会ではラビア・カーディルさんの夫で自らもウイグル族の闘士であ

るシディック・ハジ・ロウジさんも登壇、自らの体験を熱っぽく訴えました。また「日本はこの60年間で経済大国になったが、早く政

治大国にもなって欲しい」と話を締めくくりました。 
  

     
     撮影が後方からに規制されたため私のカメラ（CANON G10）の能力を超え 
     不鮮明です。左が水谷さん、右がシディックさん。 
  
 ところで私のブログでは7月に34回のエントリーを立て、そのうちウイグル関係は今回も含めて5回（7.6、7.10、7.12、7.27、

7.31）取り上げています。7.5事件が発生して集会やデモなどが開催されたからですが、特に日本ウイグル協会が実施したデモ

には台湾やチベット、南モンゴル、チャンネル桜等々も協力してなんと700人の空前の規模となりました。 
  
 このうち四回は日本ウイグル協会のイリハム・マハムティ氏が中心になって開催したものですが、氏は世界ウイグル会議の日

本全権代表であるはずです。しかし、今回の講演会では姿が見られませんでした。またこの問題に熱心に取り組んでいる水谷尚

子さんは日本ウイグル協会の活動で顔を見た記憶がほとんどありません？。 
  
 どのような理由があるのか、門外漢の私には理解できませんが、議長が来日して日本代表が顔を見せない、ということに非常

に違和感を感じました。どなたか詳しい方が居たら教えて下さい。ただ、7.5事件発生以来、日本は政府も民間もよく頑張ったと

胸を張れると思います。 
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タグ： 世界ウイグル会議  ラビア・カーディル  水谷尚子  日本政策研究センター  安部晋三  麻生太郎  シディック・ハジ・ロウ

ジ  イリハム・マハムティ   

 
  
関連ニュースリンク 
・ウイグルＶＳ.中国 東京バトル   
・「捜査に協力すれば処罰減免」   
・ウイグル問題 国連は現地調査すべきだ   
・中国主要紙、日本を一斉非難   
・ウイグル会議のカーディル議長、自民党を訪問   
  
  

●8月2日東京・反民主党デモ告知動画 

●民主党に宣戦布告！ 8月2日デモ宣伝動画②！  

●麻生太郎の心あたたまる話 

  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非、ご活用下さい。 

●「手作りチラシ集積サイト」 

●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
●日本女性の会「そよ風」ホームページ 

●【自民党ネットCM】プロポーズ篇  

●テキサス親父が喝！日本の誇りと愛国心 Japanese pride and patriotism 

●民主党に一回、やらせてみようか。 

●すべての日本人に告ぐ！？（民主党の正体） 

●【直言極言】消え去る日本[H21/7/18] 
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/31 13:59Commented by リップンチェンシン さん 

今年の春、イリハムさんが高田教授らとシンポジウムを開催しようとしたところ、水谷尚子

氏から執拗な妨害工作が入ったということをどこかで聞いたことがあります。が、その理由 

3ウイグル人一万人が消えた！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1155174/



やいきさつまでは把握していません。その後どうなったのかもわかりません。イリハム氏

の姿が見えなかったということはまだ対立したままなのかも知れません。 

 
今外出中なので調べられないです。もしかしたら高田教授がブログでコメントしている可

能性はあります。となたかお願い致します。  

2009/07/31 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
>今年の春、イリハムさんが高田教授らとシンポジウムを開催しようとしたとこ

ろ、水谷尚子氏から執拗な妨害工作が入ったということをどこかで聞いたことがあります。

 
ありがとうございました。いま、ネットで検索したらこんなブログが見つかりました。これみ

るとかなりやり合っていたのですね(^^；。 
 
札幌医科大学 高田純教授に告ぐ 

http://kok2.no-blog.jp/tengri/2009/02/post_49cf.html 

 

2009/07/31 18:54

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ。 

 
今更ながらですが、断定はできないが、チャンネル桜への妨害はNHKサイド

辺りからの妨害でしょう。そこからチャイナ、コリアの方面への働きかけとかあったんでは

ないでしょうか。  

 

2009/07/31 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>チャンネル桜への妨害はNHKサイド辺りからの妨害でしょう。そこからチャイナ、コリア

の方面への働きかけとかあったんではないでしょうか。 

 
はい、私もそう思っています。やり方が汚いですね。 

 

2009/07/31 19:39Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド（再掲） 

 
民主党の政策や政権運営の危険性やデメリットを訴えるデモをします。  

 
民主党の政策や政権運営の危険性・不安などを訴えながら 銀座を行進して日谷公園で

解散します。 公園管理の都合上あまりに人数が多すぎる場合は後から来た人は 参加で

きませんが日比谷公園にいればデモが来て解散する様子を 見ることはできると思いま

す。  

 
【集合日時】 平成21年8月２日（日）10:00集合 10:30発 
【集合場所】 水谷橋公園 東京都中央区銀座1-12-6  散場所日比谷公園  
【アクセス】 有楽町 ＪＲ山の手線 徒歩10分 宝町 都営浅草線 徒歩5分  
       銀座一丁目 東京メトロ有楽町線 徒歩4分  
 
【主催団体】（現在） 市民が政治に直接参与する会 http://d.hatena.ne.jp/cyokuset
u/21000721  
      現幻月党    
【協賛団体】 自由の翼 http://d.hatena.ne.jp/sin_dragon1971/   
 
警察や公園使用等の許可申請は出してあります。インフルエンザの蔓延などの特殊事情

が無い限りは中止になりませんし安心して参加できます。 

 
・ご都合のつく方、是非参加を！。  

 

2009/07/31 21:58Commented by リップンチェンシン さん 

花うさぎさん、ありがとうございました。 

 
こちらでもいろいろと調べたり聞いたりしました。しかし、対立 
の中身がイマイチ把握できません。ネットで検索すればいろいろ 
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出てきますが途中でmixiだの2chだのが登場してお手上げです。 
特にmixiは登録していませんし近づいたこともありません。 
 
ただはっきりしていることは、水谷氏と高田先生の政治的思想に 
は決定的な違いがあるということですね。高田先生はご存知のと 
おり保守といっても間違いないでしょう。先生のブログを見れば 
わかります。 

 
一方の水谷先生はウイグル人の人権問題で知られていますし、その 
ことで桜にも出演されましたので方向性が同じの人と思われがちで 
すが、どうやらそうじゃありませんね。高田先生のブログをみて 
「ユニークな政治思想の持ち主」と述べています。また、或るブロ 
グをネット右翼と呼んだり、南京大虐殺を肯定し、週間金曜日や 
世界にたびたび寄稿していました。ただし 近では諸君でも彼女 
の名前をみかけますがそれはほぼウイグル関連に限られるようです 
ね。 

 
田母神閣下をどうみるかでお二人のスタンスがはっきりしそうです 
が、高田先生はFOR,水谷先生はAGAINST。 
 
だからと言って水谷先生のこのたびのカーディル氏招聘での尽力を 
否定するものではありませんし、すばらしかったです。一般に伝わっ 
てくる情報の限りですが。 

 
イリハム氏は２０００人委員会に加入していますし、保守系の言論人 
との付き合いが主です。それが水谷先生をしてイリハム氏と一定の 
距離を置いているのではないでしょうかね。 

 
ここに書いたことはネットでの情報と他人に聞いた話をまとめただけ 
ですから誤りもあるでしょう。ただイリハム氏のどことなく寂しげな 
表情とこの対立がまったくの無縁であるとは思えません。このたびの 
来日中に氏はカーディルさんに会えたのでしょうか。 

 
今日はコメントされる方が少ないようですが、何かご存知の方、ご教示 
願います。  

2009/07/31 22:27

Commented by リップンチェンシン さん 

今アネモネさんのブログ見てきました。カーディルさんに同行する 
イリハム氏も動画で確認。ほっとしました。些細な対立に関心を払 
いすぎたようです。いらぬ心配でした。 

 
会長だから付き添うのは当たり前ですね。 

 

 

2009/07/31 22:32

Commented by iza2008takasugi さん 

 水谷氏のこと、確かに問題がありそうですね。例えばチャンネル桜なんかで

も 初はインタビューを断られたとか、桜のほうで出演してもらうのを躊躇した

とかいろいろあったようですが、水谷氏が 初にラビア・カーディル氏に「諸

君！」の要請でインタビューしたのが日本のウイグル支援のすべての始まりなわけで、ま

あ、そのことは率直に評価してもいいんだと思います。そうでなければ草の根保守組織の

日本政策研究センターがずっと付き合ったりしませんよ。 
 それに極端に言えば水谷氏がどんな人間でもどうでもよろしい。例え中共のスパイで

も。私たちとしては、日本政府が中国の圧力に屈しないでラビア・カーディルさんの入国を

認めたばかりか記者会見や自民党訪問まで認めたことに拍手を送ろうじゃありませんか。

これが福田内閣ならあり得ないことです。民主政権ならなおさらあり得ないでしょう。今回

のことに限って言えば、麻生政権は正統保守の政権であったことが確認されたと言える

んじゃありませんか。ラビアさんが講演の 後に日本語で言っていました。「日本の皆さん

ありがとう」 
と。  

 

2009/07/31 22:47Commented by リップンチェンシン さん 

To iza2008takasugiさん、おひさしぶりです。 
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おっしゃるとおりですね。たとえスパイであろうと彼女はカーディル 
氏の来日で一定の役割を果たしたわけですからね。日本発のニュース 
であることに誇りを持っています。  

 

2009/08/01 02:33

Commented by iza2008takasugi さん 

To リップンチェンシンさん  
その節はありがとうございました。 
動画を保存することはできるようになりましたが、 

その動画をＤＶＤに落してレコーダーで再生するのが 
うまくいかずにほったらかしています。 
ソフトは入手したのですが、そのうちまたチャレンジしてみます。  

 

2009/08/01 04:17

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
>今アネモネさんのブログ見てきました。カーディルさんに同行する 

>イリハム氏も動画で確認。ほっとしました。 
 
はい。私も 初の女史の画像の下に動画のリンクを追加しました。 

 
同じウイグル人の人権救済を巡って、あのようなやりとりをみると、普通の人は引いてしま

うでしょうね。 近、殿岡氏の名前を聞かなくなったのも関係があるのかな？。  

 

2009/08/01 04:26Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>私たちとしては、日本政府が中国の圧力に屈しないでラビア・カーディルさんの入国を

認めたばかりか記者会見や自民党訪問まで認めたことに拍手を送ろうじゃありませんか。

 
はい(^^)。私は今回は政府の大きなポイントだと思いますが、ちゃんと評価した新聞社

ってあるのですかね？。 

 
＞これが福田内閣ならあり得ないことです。民主政権ならなおさらあり得ないでしょう。 

 
全く同意です。同じ事を考えていました。民主党は「今回の政府の対応はけしからん。中

国があんなに怒っているし日中友好にヒビが入る、私達だったら絶対認めない。」と声明

でも出さないかなと(^^；。 
 
＞麻生政権は正統保守の政権であったことが確認されたと言えるんじゃありませんか。ラ

ビアさんが講演の 後に日本語で言っていました。「日本の皆さんありがとう」と。 

 
ああいうシーンをマスコミで大きく流してくれないですかね？。といってもカメラはチャンネ

ル桜一台でしたが。中国大使館が呼べば十数社が駆けつけて「プロパガンダDVD」貰っ

てくる現状、情けないです。 

 

2009/08/01 10:01Commented by parkmount さん 

花うさぎさん、ご無沙汰でした。 
花うさぎさんとこちらの皆さんもご苦労様です。 

 
今回、政府もその他関係者の方々はよく頑張られたこと、同感です。  

 
特に、カーディル議長が自民党本部を訪問されたことを知って、正直なところ驚きました。

と同時に日本外交にとってもタイムリー・２ベース・ヒットではなかったかと思います。 奇し

くも、青山繁晴氏がレギュラーを務める「青山繁晴deズバリ」で先日の米中戦略経済対話

の分析を見た後だったので、さらにその感を強く持ちました。 
  
日本外交以上に、ウイグル、チベット、モンゴルなど特に特ア地域で支那に弾圧、「民族

浄化」で圧迫されているグループに、日本がお役に立てることは素晴らしいことです。 

 
今後もご健闘を祈ります。  

 
暑中のおり、呉々もご自愛下さい。  
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2009/08/01 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
>特に、カーディル議長が自民党本部を訪問されたことを知って、正直なところ驚きまし

た。と同時に日本外交にとってもタイムリー・２ベース・ヒットではなかったかと思います。 

 
２ベースですか、確かにそのくらいの重みがあるかも知れません。 

 
>民族浄化」で圧迫されているグループに、日本がお役に立てることは素晴らしいことで

す。 

 
はい。でも熱心に支援サポートしているのは保守系ばかりで、日頃、人権だ女性差別だ、

平和だといっている連中がまるで動かないのですよ？。 

 
不思議ですね、何故でしょうか(^^；。 
 
>暑中のおり、呉々もご自愛下さい。 
 
ありがとうございます。 
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